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大阪府立八尾北高等学校　西館１階　会議室

出席者(委員）

開催場所

岡田耕治会長　・　村上自子副会長　・　土橋恵子委員　・　森英世委員

学校運営協議会　　　議事録

府立八尾北高等学校

岡本　泰弘

開催日時 令和　３年１１月１１日（木）　１４　:　１５　～　１５　:　４５　

出席者(学校） 校長・事務長・教頭・首席・各分掌長・各学年主任・各主担・初任者　合計２０名

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１．校長挨拶
２．委員紹介、出席者紹介
３．事務局からの説明
４．授業見学
    （１）第１学年　社会への扉（SDW）
　　（２）第２学年　社会への扉（卒業生に聞く）
　　（３）第３学年　課題研究（発表前）
５．協議
　　（１）テーマ「　オンライン授業に向けた取り組みについて　」
　　（２）教科書選定に関して
６．報告
　　（１）前回（7月）以降の学校の動きについて
　　　　①　体育祭・文化祭報告
　　　　②　37期進路状況
７．次回確認
協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
社会への扉・課題研究の年間計画
オンライン授業関係の活動まとめ、オンライン授業事後アンケート結果まとめ
Google Classroom教員用手引き・オンライン授業生徒向け手順書

備考



日時

会場

５．協議
　　（1）オンライン授業に向けた取り組みについて
　　　　①これまでの取り組みの流れを説明
　　　　　　Ｒ２：　Google Classroomに教員・生徒を登録
　　　　　　　　　　課題提出の施行を実施
　　　　　　　　　　ビデオ通話の施行を実施
　　　　　　Ｒ３：　Google Meetへの参加、課題提出の施行を実施
　　　　　　　　　　教員研修および解説動画の作成
　　　　　　　　　　臨時休校期間中に実際の時間割に従ってオンライン授業を実施
　　　　　　　　　　生徒へのChromebookの配布
　　　　　　　　　　授業のライブ配信（感染症不安等の理由で登校したくてもできない生徒に対して）
　　　　②オンライン授業アンケート結果（教員用）
　　　　　　・生徒の理解度を把握しづらい（特に実技系）　　・作品制作が難しい　等
　　　　③質疑応答
　　　　　　Q.生徒らは小さい画面（携帯の画面）での視聴に慣れているのか
　　　　　　A.小さい画面自体には問題がない。保護者が仕事で家庭のパソコンを使うため生徒が使用できないとい
う
　　　　　　　状況もあるようだ。今後Chromebookの配布が完了すれば解消できる。
　　　　　　Q.実技教科はオンライン授業ではどのような取り組みをしているのか
　　　　　　A.体育は教師がトレーニングをしている様子を撮影して動画を視聴させた。クラフトは作品鑑賞をさせた
　　　　　　　顔を隠しての意見交換のほうがやりやすいと感じる生徒も多いようだった。
　　（2）教科書選定に関して

次回の会議日程

令和３年２月３日（木）15：30～

大阪府立八尾北高等学校　福祉棟　福祉講義室

６．報告
　　（１）文化祭について
　　　　①10月28日（木）、29日（金）に実施。　　②保護者の入場は無し、食品バザーも無し。
　　　　③体育館の観客席は１つ飛ばしで座席を指定。　　④食堂はパーテーションで区切って営業
　　（２）37期進路状況
　　　　①就職　１次内定率91％（製造65％、事務20％、販売サービス10％、介護5％）
　　　　②進学　指定校推薦　　　　　　   4年制大学…32名　　短大…6名　　専門学校…5名
　　　　　　　　　ＡＯ　総合学科推薦　     摂南大…3名　　阪南大…4名
　　　　　　　　　看護系　　　　　　　　　　 10名
　　　　　　　　　公募推薦、一般推薦　　20名ほど
７．次回確認
　　予定変更（１年生遠足のため）　　令和4年2月3日（木）　　15:30～

１．校長挨拶
　　（１）学校行事について
　　　　①体育祭を７月に実施。　　②３年生の修学旅行は日帰りで行き先を変更して実施。
　　　　③２年生の修学旅行は１月に実施予定。　　④文化祭を１０月に実施。　制限がある中で頑張ってくれた。
　　（２）コロナによる休校措置について（９月に数日間休校　その間、オンライン授業を実施。）
２．委員紹介、出席者紹介
３．事務局からの説明
　　本日の時程、配布資料の説明
４．授業見学
　　（１）２年生　「社会への扉（卒業生に聞く）」　看護系専門学校へ進学した卒業生から話を聞いているところで
あった。
　　（２）１年生　「社会への扉（ＳＤＷ）」　環境、災害などジャンル別に分かれて学習していた。
　　（３）３年生　「課題研究（発表前）」　課題研究プレゼン発表に向けて各自でＣｈｒoｍｅbookで資料を作成してい


